

令和3年5月13日

みやうち保育園マンマ
関係各位

学校法人 北陸学園
理事長 加藤 聡介
みやうち保育園マンマ
施設長・園長 青木順子

附属園職員の新型コロナウイルス感染に関するお詫びと園業務再開について

拝啓 平素は温かいご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

この度は、当園職員の新型コロナウイルス感染により、皆様に多大なるご不便とご迷惑をお掛けしましたこと、謹んでお詫び申し上げます。

当該職員は、現在長岡保健所の指示を受け、療養中であります。また既にお知らせの通り、その他の職員、園児のみなさんは、PCR検査の結果「全員陰性」の報告を受けております。

以上をもとに、長岡保健所のご指導・ご判断のもと「濃厚接触者なし」との結論に至り、長岡市教育委員会保育課のご指導・協議の結果、5月14日（金）より園業務を再開させて頂くことになりました。

今回、園児のみなさん、保護者の皆さま、当園お取引先各社様、保護者の皆様のご関係の方々には多大なるご不便とご迷惑をお掛けし、ご不安なお気持ちを抱かせてしまう結果となりましたことに深く心を痛めております。

そのような中で、本当にたくさんの皆さまから、ご心配のお声や激励のお言葉を頂戴したことに深く感謝申し上げます。本当にありがとうございます。

誰にでも感染は起こりうることと頭では理解するものの、いざ身近で起こるとこれほど不安になることかと今回の出来事を通して深く刻み込んだ次第です。引き続き安心安全の保育、衛生管理に活かすべく、職員一同心新たに日常の保育活動に取り組む所存であります。

結びに、長岡市内は「緊急警戒情報」が発出されております。くれぐれもご自愛くださいますよう、祈念申し上げます。

敬具